

¿QUIEN ES QUIEN?**Juan Gutiérrez Pulido, Sargento Comandante de Puesto de la Guardia Civil****DATOS BIOGRAFICOS**

Nací en Almedinilla (Córdoba), el 28 de marzo de 1956, por tanto tengo 37 años.

Hijo de Guardia Civil, ingresé en el Colegio de Guardias Jóvenes de Valdemoro (Madrid), el 1 de septiembre de 1972. Tras dos años de preparación fui destinado como Guardia profesional, con 18 años, a un pequeño pueblo de la provincia de Lérida; tras permanecer un tiempo en esa provincia fui destinado a la Comandancia de Bilbao, donde realicé el curso de motorista de la Agrupación de Tráfico y tras varios destinos y ascender posteriormente a Cabo, en abril del año 1986 pasé a formar parte de la plantilla del Subsector de Tráfico de Ciudad Real, donde he permanecido hasta que fui promovido al actual empleo de Sargento.



Contraje matrimonio en Priego de Córdoba (Córdoba) el 3 de julio de 1977, con D^a M^a Angeles Malagón Rodríguez, teniendo en la actualidad dos hijas, M^a del Pilar y Gema, de 15 y 12 años respectivamente.

Entre mis principales aficiones se encuentra todo el deporte en general, la lectura y la música.

P.- ¿Desde cuándo ocupa su actual puesto?

Desde el día 20 de abril de 1992.

P.- ¿Cómo se produce la designación y por cuánto tiempo?

Con motivo de ascenso y en ocasión de vacante tras previa petición, y por designación del Jefe de la Comandancia, por un tiempo indeterminado que puede variar en función de mi preferencia, ascenso o necesidades del servicio.

P.- ¿Cuántos hombres tiene a su cargo en nuestro cuartel?

El número de hombres es variable según las necesidades del servicio y otras circunstancias, aunque la seguridad ciudadana siempre se intenta garantizar con independencia del número de componentes que existan.

La Guardia Civil se encuentra al servicio del Pueblo**P.- ¿Cómo transcurre un día cualquiera dentro del servicio?**

En esta profesión no suele haber días iguales; aparte de los servicios habituales de puertas y vigilancia y prevención, todo depende de los acontecimientos que vayan sucediendo a lo largo del día.

P.- ¿Qué tipo de intervenciones son las más habituales en Miguelturra?

Las intervenciones más habituales son las relacionadas con los delitos contra la propiedad, algunas faltas contra las personas e infracciones a la Ley de Seguridad Vial.

P.- Con respecto a nuestro entorno ¿cómo calificaría el nivel de conflictividad en nuestro pueblo?

El nivel de conflictividad con respecto a nuestro entorno es de un nivel medio, si bien este se ve algo incrementado por la proximidad a la capital.

P.- ¿El problema del tráfico de drogas es tan**importante en esta zona como se comenta?**

Se puede decir que en la actualidad sin que llegue a ser alarmante es un problema que nos preocupa y tiene su importancia, ya que esta lacra social se encuentra extendida por todo el territorio nacional.

P.- ¿Cómo ve usted la relación del pueblo de Miguelturra con la Guardia Civil?

Como prácticamente en la totalidad de los pueblos manchegos las relaciones son bastante cordiales, si bien siempre se intentan mejorar con el servicio diario, en cuantas ocasiones se nos presenta.

P.- ¿Qué necesidades más importantes tiene actualmente para desarrollar su trabajo?

En la actualidad, las necesidades están bastante bien cubiertas, no obstante se intenta siempre mejorarlas en lo concerniente a personal, material y operatividad.

P.- ¿Qué relación existe con los otros cuerpos de seguridad?

Con la Policía local como único Cuerpo de Seguridad que existe en la localidad,

La seguridad ciudadana se intenta garantizar con independencia del número de efectivos disponibles

las relaciones son de mutua colaboración y compañerismo, así como de amistad, tanto dentro como fuera del servicio.

P.- ¿La preparación de los miembros del Cuerpo se hace de forma habitual? ¿En qué consiste y dónde se realiza?

Se realiza diariamente en el acuartelamiento mediante academias para ponerse al día de las nuevas disposiciones

que van saliendo, así como en reciclaje y cursos de las distintas especialidades que existen en el Cuerpo, tales como Escuela de Tráfico, Fiscal, Policía Judicial, Protección de la

El nivel de conflictividad se ve incrementado por la cercanía a la capital

Naturaleza, etc.

P.- ¿La Casa Cuartel es residencia obligatoria para todos los integrantes del Cuerpo?

No, si bien, es aconsejable vivir dentro de la localidad donde se está destinado para una mejor localización, atención y eficacia en el servicio, caso de surgir cualquier imprevisto.

P.- ¿El tradicional tricorno ha desaparecido del vestuario oficial?

No, su utilización se ha visto algo reducida para algunos servicios determinados y siempre que se haga uso del uniforme de paseo.

P.- Para finalizar, ¿tiene alguna cosa que decir a los vecinos con respecto a la Guardia Civil?

Que se continúe con el grado de colaboración existente y a ser posible que lo incrementen para entre todos conseguir una mejor seguridad en nuestro pueblo que redundará en beneficio de todos.

Que la Guardia Civil se encuentra al servicio del pueblo y que ningún vecino dude en solicitar nuestra ayuda o colaboración en cualquier problema que sea de nuestra competencia o esté en nuestras manos el poder solucionarlo.

"Un año de información local"

Con el BIM de diciembre se hará realidad, por primera vez en la historia informativa municipal de Miguelturra, el que un medio de comunicación escrito llegue periódicamente y con contenido a todos los hogares miguelturreños; ello se ha logrado definitivamente tras los intentos breves que, desde instancias municipales, previamente tuvieron una intención informativa como: "Boletines de Gestión", Programas de Festejos, "Aquilice", "Cuadernos del Desván"...

Con el BIM sólo pretendemos que éste sea un humilde notario de la historia reciente de nuestro pueblo. Queremos que el BIM sea un documento que archive los acontecimientos más destacados que mensualmente y año tras año, suceden en el municipio, desde los puntos de vista social, económico, político y cultural. Pero no solamente eso, el BIM además, y como función no menos importante, también pretende ser una plataforma pública de difusión de las actividades realizadas por todos los colectivos y asociaciones miguelturreñas; en este sentido, aprovechamos la ocasión para realizar un llamamiento a muchas de las anteriores que aun no utilizan el BIM - como servicio público que es-, para que lo hagan simplemente llevándonos sus comunicados al Área de Cultura del Ayuntamiento. De igual forma, también los vecinos a título de individualidad, como ya hacen algunos, pueden enviarnos sus cartas y colaboraciones.

Asimismo, queremos destacar al BIM como nexo de unión con los miguelturreños ausentes y repartidos por toda la geografía española, para que éstos no pierdan su relación social y afectiva con el pueblo que les vio nacer; de esta manera, mensualmente enviamos más de cien números a estos miguelturreños. Al mismo tiempo, queremos que nuestro pueblo sea conocido gráficamente en toda su dimensión pública, porque consideramos que esto es positivo para él; por lo que también enviamos el BIM a los pueblos más importantes de la provincia, a las capitales, provincial y regional, y a las instituciones más reconocidas.

Por todo lo anterior estamos satisfechos en este primer aniversario del BIM, aunque sabemos que podemos mejorarlo y este es el reto que tenemos planteado para con este medio informativo de servicio público, y con el cual esperamos no defraudaros si, como hasta ahora, seguimos contando con vuestra colaboración y apoyo, además, de con el masivo seguimiento que nos consta le hacéis. Gracias a todos.

Joaquín González León,

CONCEJAL DE EDUCACION